

L'INFO de la semaine



3 OCTOBRE 2012 - 26

RÉDACTEUR : BERNARD ANXIONNAZ
RÉALISATION : FRANÇOISE BARRACHIN

VICTOIRE DES OUVRIERS SUR LE CHANTIER DU TUNNEL DU MOREL À AIGUEBLANCHE



...ce tunnel de dérivation des eaux destiné à éviter que livrées à elles-mêmes, ces dernières ne creusent le terrain sur lequel se trouve le village de Raclaz (à Doucy).

Tous les 30 ans, il faut nettoyer ce tunnel (de 1km de long) : enlever le sable,

boucher les trous. Un travail pénible.

Cette année, une dizaine d'ouvriers saisonniers s'est attelée à ce travail difficile, embauchés par l'ONF.

Considérant qu'ils étaient mal payés pour ce travail difficile, ils ont décidé de faire grève soutenus par la CGT.

Après une journée de grève, ils ont obtenu satisfaction : 9 euros par jour et une ½ de travail "payée, mais non effectuées" au titre de la pénibilité.

Yves Gumery de Langon a été la cheville ouvrière du conflit : "UNE VRAIE AVANCÉE SOCIALE".

CARBONE SAVOIE

Usine à ND de Briançon qui réalise les cathodes en graphite en carbone (*ces grosses barres noires que l'on voit transporter en camion*). Elles vont servir à habiller le fonds des cuves d'électrolyse dans la fabrication de l'aluminium : le pôle négatif.

Cette usine appartient à RIO TINTO qui vient de vendre l'usine de La Bathie, qui cherche à se débarrasser de l'usine de St Jean de Maurienne, etc...

Elle subit une crise assez sévère actuellement, avec une baisse de commande importante.

Son activité étant exclusivement consacrée à la fabrication de cathode et de dalle pour les usines d'aluminium, se voit directement concernée par l'arrêt de tous les projets de construction de nouvelles usines d'aluminium dans le monde (*sauf en Chine*).

Le prix de l'alumi-



nium est au plus bas, des stocks très importants, une concurrence féroce.

Aussi les prévisions pour 2013 sont très sombres. Il est question de prêter des ouvriers à d'autres employeurs.

Cependant, une nouvelle donnera un peu d'air pour 2013 : l'usine d'Arvida au Canada du même groupe, fabricant elle aussi des cathodes, va cesser son activité. *Il y a l'espoir de voir la production transférée à notre Dame... le malheur des uns...*

Il reste malgré tout à résoudre le problème de l'important taux de rebut dans le processus de fabrication à Notre Dame (*parfois 25 %*).

Travailler pour rien...

LA MISSION LOCALE JEUNES D'ALBERVILLE AUX URNES

Les 2 candidates présentées par la CGT ont obtenu 13 voix sur les 13 votants... un vote à bulletin secret bien sûr.



FOIRE DU 27 SEPTEMBRE À ALBERTVILLE

Ce jeudi, la Cgt au milieu des forains.

La municipalité a permis l'installation du petit chapiteau à l'entrée de la foire, près de la patinoire.

Large distribution de tracts pour inviter les salariés des petites entreprises à participer au vote par correspondance ou par internet en vue d'élire leurs délégués nationaux au mois novembre 2012 - *diffusion de la part des retraités du document CGT "sur la perte d'autonomie" - signature de la pétition "contre le pacte européen" - alerte concernant le barrage de la Girotte et les centrales du Beaufortain sur*

sa mise en gestion à un groupe étranger.

Une bonne journée de contact et de sensibilisation.



L'OUVERTURE DES MAGASINS LE DIMANCHE

Toujours d'actualité.

C'est au tour du "Carrefour Market" de Moutiers à entrer dans la "danse". Et bientôt pourquoi pas, tous les autres. Sans volontariat "réel", ni majoration pour le personnel.

La mobilisation du personnel des magasins concernés, depuis la longue action de grève des salariées de "Ed", qui a abouti (*pour rappel*) à l'obtention du volontariat, n'est pas effective, malgré leur mécontentement.

Pourtant, l'enjeu de cette dérive est très important pour l'ensemble de la société. C'est la banalisation du travail du dimanche qui n'est pas un jour comme les autres.

Il faut se le rappeler, *c'est le jour officiel, pour le code du travail, du repos hebdomadaire pour tous*. La société a besoin de ce jour pour sortir de l'activité salariale, pour respirer, participer à d'autres activités de loisirs, de rencontre, de fêtes familiales, de culture, de sport.

Aussi, le collectif qui s'est constitué autour des grévistes de "Ed Dia", il y a 3 ans, en est déjà à la fin de sa 3^{ème} année de rassemblement et de campagne d'action auprès des clients.

Ce dimanche 7 octobre sera un dimanche "anniversaire", le 3^{ème}. Le rassemblement se fera devant le parking de "DIA-Intermarché" à Albertville de 10 h à 11 h.

On décidera ce jour-là de la forme de la suite de l'action à poursuivre pour qu'officiellement, on puisse sauver le repos du dimanche. De nombreuses actions se poursuivent en France.

Alors à dimanche.